



Wer durchs Feuer geht

Schüler des Weges, seht euch an. Wer hier und jetzt zuhört, ist derjenige, der »durchs Feuer geht, ohne verbrannt zu werden, der ins Wasser hinabtaucht, ohne zu ertrinken, und der in den drei tiefsten Höllen unterwegs ist, als wäre er auf einem Jahrmarkt, der die Welt der hungrigen Geister und stummen Geschöpfe betritt, ohne von ihnen belästigt zu werden.«

Warum ist das so? Weil er nichts verachtet. Wenn ihr das Heilige verehrt und das Weltliche verachtet, werdet ihr weiter im Meer von Geburt und Tod umhertreiben. Die Leidenschaften entstehen im Herzen. Wenn das Herz zufrieden ist, wo können dann noch Leidenschaften sein? Hört auf, euch selbst durch ständiges Unterscheiden zu erschöpfen, und ganz natürlich, wie von selbst, werdet ihr den Weg finden.

Mt 5,43-48

43Ihr habt gehört, dass gesagt worden ist: *Du sollst deinen Nächsten lieben* und deinen Feind hassen.

44Ich aber sage euch:

Liebt eure Feinde und betet für die, die euch verfolgen,

45damit ihr Söhne eures Vaters im Himmel werdet;

denn er lässt seine Sonne aufgehen über Bösen und Guten,

und er lässt regnen über Gerechte und Ungerechte.

46Wenn ihr nämlich nur die liebt, die euch lieben,

welchen Lohn könnt ihr dafür erwarten?

Tun das nicht auch die Zöllner?

47Und wenn ihr nur eure Brüder grüßt, was tut ihr damit Besonderes? Tun das nicht auch die Heiden?

48Ihr sollt also vollkommen sein,

wie es auch euer himmlischer Vater ist.